

## **Ziemann steht vor einem Eigentümerwechsel**

Ziemann hat beim Amtsgericht Ludwigsburg die Einleitung eines Insolvenzverfahrens beantragt. Der Stuttgarter Rechtsanwalt Dr. Tibor Braun wurde als vorläufiger Verwalter bestellt. Das Ziel dieses Verfahrens ist es, den bereits vor fünf Monaten eingeleiteten Veräußerungsprozess für das Unternehmen zu einem erfolgreichen Abschluss zu bringen. Die Gesellschafter von Ziemann haben schon im November 2011 ihre Gesellschaftsanteile auf Treuhänder, die Rechtsanwälte Dr. Volker Grub und Ulrich Brugger übertragen. Diese haben zusammen mit der Geschäftsführung und der M&A-Abteilung der Berenberg Bank Hamburg den Investorenprozess eingeleitet, der nun im Rahmen des Insolvenzverfahrens erfolgreich zu Ende geführt wird.

Holvrieka beabsichtigt, den Standort Ludwigsburg und Bürgstadt mit dem Brauerei- und Tankgeschäft zu übernehmen. Ein grundsätzliches Einverständnis hierüber wurde bereits erzielt. Die Übernahme soll kurzfristig erfolgen.

Für die rechtlich und wirtschaftlich selbständige Ziemann France wurde mit einem französischen Finanzinvestor unter Beteiligung des Managements Übernahmeverhandlungen geführt. Auch hier wurde ein grundsätzliches Einverständnis erzielt.

Für die weiteren Ziemann-Standorte gibt es selbständige Lösungen.

Die ZIEMANN GROUP ist ein führender Hersteller von Brauereianlagen und Tanks. Seit 160 Jahren entwickelt und fertigt ZIEMANN komplette Brauereianlagen sowie Einzelkomponenten und Tanks für die Brauindustrie. Im vergangenen Jahr hat der Brauereianlagen-Hersteller eine Gesamtleistung von 170 Mio. Euro erwirtschaftet. Damit gehört ZIEMANN zu den weltweit größten Herstellern und Lieferanten von Brauereianlagen.

Die Holvrieka-Gruppe hat ihren Sitz in Emmen/Holland. Die Holvrieka-Gruppe entwirft, entwickelt, produziert und konstruiert kundenspezifische Prozess-, Lager- und Schiffstanks aus Edelstahl. Die Behälter und Tanks werden im Energiesektor sowie in der Chemie- und Lebensmittelindustrie (einschließlich Bier, Fruchtsäfte und Milchprodukte) eingesetzt. Die Holvrieka-Gruppe hat fünf Niederlassungen in Europa und in China. Holvrieka ist Teil der in Hong Kong gelisteten CIMC Enric Group. Im vergangenen Jahr hat die Unternehmensgruppe einen Umsatz von 850 Mio. Euro erwirtschaftet.